

苗木コミュニティセンター 便り

苗木コミュニティセンター 中津川市苗木2084 Tel 66-1301 Fax 66-0843

区民運動会が開催されました！

10月19日(日) ほとんど雲ひとつない秋晴れの絶好の体育日和の中、中学校グラウンドで全16区対抗区民運動会が開催されました。9時開会式、9時30分ごろから競技開始！今年は昼食の時間を設けず、予定終了時刻の午後1時前には全日程を終了しました。

結果は、優勝：上並松区(136点) 準優勝：新谷区(135点) 3位：本町区(130点)でした。なんと、優勝と準優勝の差が1点差！！大接戦の中、上並松区のみなさん、優勝おめでとございました！参加されたみなさん、大変お疲れさまでした！！



息をピッタリ・・・おととと～！



夫婦の円満度がわかります...？



糸を手で...いけませんよ！！



ヨイショ！ヨイショ！



元気いっぱい、大盛り上がり！



ゴール！やったあ！



園児のがわいりリズム遊び！



中学生の勇壮な演習を見よ！



力強い太鼓の響きに酔いしれて...

区民作品展と芸能祭を同時開催！

みなさんの文化作品を発表する場として定着しております「区民作品展」を、11月1日(土)～4日(火)にかけて、小学校体育館にて開催します。また、2日(日)は、「苗木芸能祭」がコミュニティセンターで開催されますので、両会場に足を運んでいただき、苗木地域の文化を直に感じていただきたいと思います。コミセンにて、2日の日限定で、栄養教室受講生による、おにぎり、おでん、とん汁の販売があります！

たくさんの方のご来場をお待ちしております。



・区民作品展

11月1日(土)	午後1時～4時
2日(日)	午前9時～午後4時
3日(月・祝)	午前9時～午後4時
4日(火)	午前9時～正午

・苗木芸能祭

11月2日(日)	午前10時30分～
----------	-----------

(2日は苗小グラウンドも駐車場になります)

目指すは、総合優勝！ 第2回中津川市総合体育大会

10月12日(日)東美濃ふれあいセンターで『第2回中津川市総合体育大会』の開会式が行なわれ、選手、役員ら約300名の参加がありました。この大会は、市内の体育協会支部(地域)ごとに、23種目の成績による総合得点で順位を競われるもので、8月にはじまり、2月上旬の冬季競技まで熱い戦いが繰り広げられます。苗木地区は、昨年度の大会で総合3位と好成績でした。今年度は、インディアカの全国ルール的一般男女混合の部で昨年に引続き優勝、クレー射撃で準優勝するなど、大健闘しています。各種目の今後の活躍が期待されます、皆さんの応援をお願いします。

(インディアカ優勝チームのコメント)

去年に引続き、目標としていた2連覇を達成することができ大変嬉しいです。来年も3連覇を目指し、今のメンバーで楽しくインディアカをしていきたいと思えます。インディアカ苗木支部役員の方々ご苦労様でした。



インディアカで優勝された皆さん

(市インディアカ連絡協議会苗木支部)

毎週金曜・土曜に苗木中学校でインディアカの練習をしています。興味のある方は、気軽に見に来てください。ただいま、中津川市インディアカ連絡協議会苗木支部の会員を募集しています。お問合せは、佐藤(室屋) 66-3990 までお願いします。

苗木健康マラソン大会参加者募集

苗木体育協会では、毎年恒例の健康マラソン大会を開催します。

日にち 11月30日(日)(小雨決行)

集合場所 苗木小学校グラウンド

受付時間 8時30分~9時30分

スタート 10時より種目別に随時

種目 10km(一般男子)、5km(一般男子・壮年男子・一般女子・壮年女子・中学生男子)、3km(一般男子・壮年男子・一般女子・壮年女子・中学生女子・小学生高学年男子・小学生高学年女子・小学生低学年男子・小学生低学年女子)、2km(保育園親子) 一般=高校生以上 壮年=50才以上(一般の部での参加も可能)

参加費 500円(小・中学生、保育園親子は無料)

申込み後の取消し、不参加についての参加費はお返し致しませんのでご注意ください。

申込期限 11月21日(金) 期限後~当日でも参加可能ですが、名簿への氏名の掲載はできません。

申込方法 コミセンにある申込書に記入し、参加料を添えてコミセンに提出してください。

当日は、おいしい豚汁もふるまわれますよ!多数の皆さんのご参加をお待ちしております!



交通安全ポスター展 苗木小5年生 3名が賞に選ばれました!

秋の全国交通安全運動の啓発活動のひとつとして、中津川警察署、中津川地区交通安全協会等が、毎年開催している『交通安全ポスター展』で、市内小学校から出展された268点の中から、苗木小5年生の3名の作品が入選しました。

10月30日(木)法令講習会の会場で、交通安全協会苗木支部長から表彰が行われました。



中津川地区交通安全協会賞(銅)

瀬戸 千野優麻さん(ちの ゆま)



東濃自動車学校長賞

山の田 田口愛佳さん(たぐち あいか)



中津川地区交通少年団協議会長賞(佳作)

室屋 瓜田真子さん(うりた まこ)

苗木保育園・のぞみ保育園 運動会

10月4日(土)秋晴れの空の下、苗木保育園・のぞみ保育園で運動会が行われました。お父さんお母さん、兄弟、おじいちゃんおばあちゃん、大勢の応援団が見守る中、園児は元気いっぱい、走ったり踊ったり、大活躍。親子競技では、親が足を引っ張る場面も!?園児から元気をいっぱいもらった、楽しい運動会でした。



のぞみ保育園



苗木保育園



『ぴっころ』で手形・足形づくりに挑戦しました。

10月14日に、『ぴっころ』で、手形・足形づくりが行われました。始まる時間より少し前に、この日の当番グループのお母さんたちが集まって会場の準備をしてくれたおかげで、スムーズに会が始められました。お母さんたちに、絵の具を塗られた子どもたちは、かわいい手足を版画紙に押し当て、作品作りを楽しみました。初めての体験に泣いて嫌がる子もいましたが、お母さん同士が助け合いながら記念に残る作品を仕上げました。この作品は、11月の区民作品展に展示されます。



しroyama大学で『裁判員制度説明会』が行われました。

11月16日しroyama大学で、来年の5月から始まる『裁判員制度』の説明会を開催し、18名の方の参加がありました。はじめに、裁判員制度のアニメビデオを見た後、岐阜地方検察庁多治見支部の職員から説明がありました。わかりやすい内容の説明会で、終了後の質疑応答の時間には、活発な意見が出されました。

この裁判員制度では、一つの裁判で6名の裁判員が選任され、これまでの県内の裁判数から試算して、岐阜県では、約6千人に一人の割合で裁判員に選任されるようです。



11月9日~15日までは、秋季全国火災予防運動

『火のしまつ 君がなくて 誰がする』

これからの季節は日ごとに寒さが増し、火を取り扱う機会が多くなります。火災は、ちょっとした油断や取り扱いの不注意から起ります。使用前に暖房器具の点検をし、燃えやすいものから離して使いましょう。

あなたやあなたの家族の尊い命や貴重な財産を失わないためにも、市民一人ひとりが火の取り扱いに十分注意しましょう。

火災を早く発見するため、住宅用火災警報器を設置しましょう。

財産区 植樹体験

昨年、苗木小学校は「苗木小学校みどりの少年団」を結成しました。昨年に引き続き植樹体験学習を、少年団の年間計画に入れていただき行います。今回は、「コナラ」「アキグミ」「むらさきしきぶ」280本を植栽します。

苗木小学校6年生 11月21日(金)

瀬戸地区児童生徒 11月23日(日)

苗木地区市政懇談会

下記の日程で、苗木地区市政懇談会が開催されます。

日時: 11月21日(金) 16:00~18:00(予定)

場所: 苗木コミュニティセンター

11月は、全国青少年健全育成強調月間

地域の皆さんには、日頃から、子どもたちの見守り活動にご協力いただきありがとうございます。11月は、『全国青少年健全育成強調月間』です。また、小学校のふれあい教室や中学校の文化祭、体協主催の健康マラソン大会など子どもたちの参加する行事がたくさんあります。この機会に地域の子どもの活躍を見たり、未来を担う子どもたちの育成について考えてみましょう。



11月行事



1	土	区民作品展 ~ 4日	
2	日	苗木芸能祭 10:30~	
3	月	文化の日 博物館入館無料デー	可燃
4	火		
5	水	乳幼児なんでも相談 10:00~	
6	木		可燃
7	金	苗木中学校 文化祭	
8	土	苗木小学校 ふれあい教室	
9	日		
10	月	認知症講演会 13:30~	可燃
11	火		
12	水		大型
13	木		可燃
14	金		
15	土		
16	日		
17	月		可燃
18	火	財産区研修 ~ 19日	
19	水		
20	木	区長会	可燃
21	金	財産区植樹体験事業 市政懇談会 16:00~	資源
22	土		
23	日	勤労感謝の日 財産区植樹体験事業	
24	月	振替休日	可燃
25	火	中学校体育館抽選会 19:30~	
26	水		不燃
27	木		可燃
28	金		
29	土		
30	日	苗木健康マラソン大会	

行事は変更になる場合がありますのでご注意下さい。

苗木の人口 平成20年9月30日現在
 人口 6,441名 世帯数 2,147世帯
 (男 3,146名 / 女 3,295名)

今月号から、苗木地域にある中学校・小学校・各保育園にご協力いただき、子ども達の情報を地域へ発信できるようにコーナーを設けさせていただきました。



地域全体で、子ども達の成長を見守ってください。

~ 苗木コミュニティセンター ~

= 苗木中学校 =

10月4日苗木中学校ではPTAの母親委員会主催で中津川工業高校吹奏楽部を招いて「ファミリーコンサート」が開かれました。広く地域にも呼びかけ、親子で参加したほかに、地域の人も数多く参加して頂きました。

ブラスバンドのパワフルな演奏に感動の嵐がおきました。苗木中出身の生徒もいて、その活躍する姿に多くの拍手が贈られました。文化の秋に、素晴らしい時間を過ごすことができました。



= 苗木小学校 =

去る9月27日に運動会を挙行了しました。児童は、ほとんどの子が「運動会は良かった」と言っていました。残りの「やや良くなかった」子の理由は、「自分の軍が負けたからやや不満足」というものでした。走ることや、踊りを覚えることが苦手な子がありますが、運動会では、競技演技に力いっぱい取り組ませることで自信をつけさせたいと考えています。また、応援されることでふだん出せない力が出ることも多いため、友達・家族・地域の方の応援が大きな励みになりました。



= 苗木保育園 =

10月16日苗木中学校3年生37名が来園し、家庭科の授業で保育実習をされました。大きいお兄さんやお姉さんに緊張気味の園児達でしたが、グループ毎に分かれて手作りの玩具 パズル・すごろく・絵本・ビックリ箱・輪投げ・ポーリング等 で遊んでもらい大満足!

園庭では一緒にリレーをしたり、「よさこいソーラン」のすごさに圧倒された子ども達でした。最後に年長児がお礼の気持ちを込めて「親子ソーラン」を踊り楽しい時間を過ごさせていただきました。



= のぞみ保育園 =

のぞみ保育園にふれあい動物園がやってきたよ！ポニーやヤギ・羊・カメ・うさぎ・ひよこなどたくさんの動物たちと直に触れ合って遊んだり、手からエサをあげることができました。

年長さんの「らいおんぐみ」はポニーにも乗れたんだよ！ばかばか走るポニーの背中に揺られて気持ちよかった~

0歳児から5歳児まで、全員が貴重な体験が出来た一日となりました。

